

Mit der Bördebahn aus der Eifel in die Kaiserstadt

Sonntag, 4. Dezember: Silberling-Sonderzug von Gerolstein über Euskirchen nach Aachen

Am Sonntag, 4. Dezember, setzt die IG Ruraltalbahn e.V. wieder den Sonderzug zum beliebten Weihnachtsmarkt und zur verkaufsoffenen Innenstadt nach Aachen auf die Schiene.

EUSKIRCHEN. Wie in den Vorjahren wird auch hier die Schienenstrecke Euskirchen - Zülpich - Düren mit dem Ziel Aachen befahren - allerdings gänzlich anders als in den Jahren zuvor! Wegen der hohen Nachfrage setzen die Organisatoren der Interessengemeinschaft Ruraltalbahn e.V. dieses Jahr einen mit einer Diesellok bespannten Reisesonderzug ein, der bereits in Ge-

rolstein beginnt, durch die Eifel über Euskirchen dann die Bördebahn bereist. Unterstützt wird die Fahrt durch die Bürgerstiftung der Kreissparkasse Euskirchen.

Zum Einsatz kommt ein nostalgischer Reisezug mit den für die 1970er Jahre typischen Nahverkehrswagen der damaligen Zeit. Die auch als »Silberlinge« bekannten Wagen werden von einer für die Bördebahn einst typischen Diesellok der Baureihe 212 gezogen. Der Zug verkehrt ab Gerolstein mit Halt in: Jünkerath, Kall, Mechernich, Euskirchen, Nemmenich, Zülpich, Vettweiß, Bubenheim und

Düren bis nach Aachen. In gemütlicher Reisegeschwindigkeit in historischem Ambiente haben von der Eifel bis zur Börde die Fahrgäste die Möglichkeit, zum verkaufsoffenen Sonntag in Aachen und zum berühmten Weihnachtsmarkt im Schatten des Aachener Dom anzureisen.

»Wir planen einen Zuglauf, den es in dieser Form vermutlich noch nie gegeben hat, und lassen die Zeit der Bundesbahn für ein paar Stunden vor allem auf der Bördebahn wieder aufleben«, so Sebastian Petermann, Organisator und Vorsitzender des Vereins. Der Verkauf der Fahrkar-

ten erfolgt über das Internet www.boerdeexpress.de und das Infotelefon des Vereins (0157 - 889 022 03; täglich von 17 bis 20 Uhr). Die Fahrpreise sind gestaffelt nach Entfernung und betragen ab den Einstiegsorten Gerolstein bis Mechernich 28 €, ab Euskirchen und Zülpich 25 € pro Person für Hin- und Rückfahrt. Weitere Einzelheiten über Partnerkarten und Kinderfahrpreise finden sich auf der Internetseite. Außerdem hat die IG Ruraltalbahn e.V. im Stellwerk Zülpich immer freitags von 16 bis 18.30 Uhr eine Vorverkaufsstelle eingerichtet. Anmeldeschluss für die Fahrt ist der 24.11.2011.